
Protokoll des Kreistages vom 18.4.1993 im Clubhaus der BG Dorsten

Begrüßung / Eröffnung

Um 9.55 Uhr begrüßte der 1.Vorsitzende, Werner Ovelhey, die Vertreter der Vereine, die Mitglieder des
Vorstandes und der Ausschüsse und eröffnete den Kreistag 1993.

TOP 1. –  Wahl des Protokollführers

Thomas Rademacher wurde einstimmig zum Protokollführer gewählt.

TOP  2. – Feststellen der Stimmenzahl

Die Vereine BC Gelsenkirchen und BG Buer waren nicht vertreten, so daß 199 Stimmen   ( 193 Vereine /
6 Vorstand )   vergeben werden konnten.

 TOP  3. – Berichte / Diskussion

Der 1.Vorsitzende, Werner Ovelhey, erklärte der Versammlung die Situation der Geschäftsführung in der Saison
1992 / 93.

Spielleitung Senioren :  Thomas Rademacher erklärte der Versammlung das die Saison 1992 / 93 reibungslos
verlief und das lediglich 1 Spiel noch aussteht, daß innerhalb von 14 Tagen ausgetragen werden muß. Weiterhin
wurden den Vereinsvertretern die feststehenden Auf- und Absteiger mitgeteilt.
W. Albertes sprach sich bei den Kreismitteilungen [Tabellen/Jugend] dafür aus, daß in der nächsten Saison die
Ergebnisse auch mitgeteilt werden. Rademacher erklärte, den Vorschlag anzunehmen und dafür zu sorgen, daß
dieses in der nächsten Saison geschehen wird.

Sport- und Lehrwart : Bodo Rohman teilte mit das der D-Trainer Lehrgang aus zeitlichen Gründen nicht 1992
stattfinden konnte. Er wird im April/Mai 1993 durchgeführt wofür sich bereits 46 Teilnehmer gemeldet haben.

Schiedsrichterwart :  Peter Hlacer teilte der Versammlung mit, daß es in der Saison 1992/93 insgesamt 1588
Ansetzungen für alle Ligen gegeben hat. Sechs SR-Fortbildungen wurden in diesem Zeitraum durchgeführt mit
insgesamt 123 Teilnehmern. Bei den SR-Prüfungen (D sowie C ) bemängelte P. Hlacer das zwar 85 Teilnehmer
gemeldet hatten, aber nur 59 SR tatsächlich teilnahmen.  53 SR bestanden am Ende die Prüfungen. Weiterhin
bedankte sich P. Hlacer bei Herbert Pawella, der durch günstige Mannschafts- und Zeitaufstellung der Spiele
Kopplungen vereinfacht und ihm eine große Zeitersparnis ermöglicht hatte.

Rechtswart :  Johannes Schürmann berichtete, daß es in der vergangenen Saison 1 fall gegeben hatte, den er in
Zusammenarbeit mit dem Rechtsausschuß zu bearbeiten hatte.

Kassenwart :  Da  Christian Ziehme aus beruflichen Gründen nicht anwesend sein konnte, berichtete
Kassenprüfer Volker Ronge über den Stand der Kreiskasse (Bericht bis zum 1.3.93).

TOP  4. – Entlastung

1. Wahl eines Versammlungsleiters (Abstimmung)
Carsten Osterwald wurde einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt. Danach stellte er den Antrag den
gesamten Vorstand zu entlasten.

Abstimmung - Einstimmig

TOP  5. – Neuwahlen / Bestätigungen

5.1. - Geschäftsführer Vorschlag - Rademacher, Thomas verzichtet
- Ziehme, Axel Einstimmig



5.2 - 2.Vorsitzender Vorschlag -  Kütenbrink, Heinz 131 Stimmen
-  Sarau, Otto   31 Stimmen

Enthalt.   37 Stimmen
5.3 - Sportwart Vorschlag - Rademacher, Thomas Einstimmig

- Lehrwart Kommissarisch vom Vorstand für ein Jahr
5.4 - Schiedsrichterwart Vorschlag -  Hlacer, Peter Einstimmig
5.5 - SR – Lehrwart Vorschlag -  Ronge, Volker Einstimmig
5.6 - Kassierer Vorschlag -  Kremer, Hans-Jürgen Einstimmig
5.7 - Frauenwart Vorschlag -  Pawella, Herbert Einstimmig
5.8 - Rechtsausschuß -  Willems, Michael

-  Heinrichs, Arndt
-  Joemann, Rupert 196 JA / 1 Enth. 
-  Albertes, Wolfgang   (Diesmal nicht gewählt)

5.9 - Kassenprüfer -  Wecking, Wilhelm
-  Kiebel, Heiner  Einstimmig

TOP  6. – Bestätigung des Jugendwartes und der Jugendausschußmitglieder

Einstimmig wurden der Jugendwart  Karl-Heinz Kowski  und seine Ausschußmitglieder
(H. Kiebel; R. Joemann; T. Dedivanovic )   bestätigt.

TOP  7. – Anträge

Antrag  1  des Kreisvorstandes
Der Antrag wurde vor den Neuwahlen vorgestellt und angenommen Beide Positionen SR-Wart 
(2 Jahre) und SR-Lehrwart (1 Jahr) konnten besetzt werden

Antrag  2  des Kreisvorstandes
Der Antrag wurde angenommen JA – 160 NEIN – 28 ENTHALTUNGEN – 0

Antrag  3  des Kreisvorstandes
Der Antrag wurde angenommen JA – 172 NEIN – 0 ENTHALTUNGEN – 16

Antrag  4  des Kreisvorstandes
Der Antrag wurde angenommen JA – 116 NEIN – 81 ENTHALTUNGEN – 16

Antrag  5  des Kreisvorstandes
Der Antrag wurde angenommen JA – 86 NEIN – 68 ENTHALTUNGEN – 35

Antrag  1  des RC Borken
Dieser Antrag ist auf dem Kreistag nicht zulässig EINSTIMMIG

Antrag  2  des RC Borken
Dieser Antrag ist auf dem Kreistag nicht zulässig EINSTIMMIG

Antrag  3a  des RC Borken
In dieser Form wurde der Antrag abgelehnt, mit der Bitte für den nächsten Kreistag 1994
einen neuen Antrag zu stellen.   JA – 37 NEIN – 144 ENTHALTUNGEN – 14

Antrag  3b  des RC Borken
Dieser Antrag wurde vom Antragsteller zurück gezogen.
Grund : Antrag  4  des Kreisvorstandes

TOP  8. -  Verschiedenes

Der 1.Vorsitzende, Werner Ovelhey bedankte sich bei Frau Sanders (BG Dorsten) für die Bereitstellung des
Clubheims bei Vorstandssitzungen und Kreistag mit einem Blumenstrauß.

Der Kreistag 1993 wurde um 13.40 Uhr beendet.

Thomas Rademacher - Protokollführer


